

Hommage posthume

Le combat de Roger Demon



La famille de Roger Demon a reçu un hommage en son nom.

Jeudi 2 novembre, une cérémonie destinée à honorer, à titre posthume, Roger Demon, a eu lieu à Hossegor.

Lors d'une cérémonie en son honneur, Roger Demon, dont la fille Françoise Le Lasseur est, avec sa famille, bien connue des Hossegoriens, a reçu à titre posthume la médaille et le diplôme "Juste parmi les Nations". Cette décoration est destinée à honorer les personnes ayant sauvé, malgré les dangers auxquels ils s'exposaient, des juifs lors de seconde guerre mondiale.

Dans son discours d'accueil, Jean Ducasse, adjoint au maire, a salué le courage de Roger Demon tandis que Robert Mezrahi, président du comité français Yad Vashem, a expliqué la vocation de son comité et plus particulièrement la fonction du département des

Justes. Enfin, le Consul Général d'Israël rappelait l'action de Roger Demon.

La reconnaissance des mérites de cet Hossegorien est due à l'opiniâtreté de François Boris, premier témoin de ses bienfaits puisqu'il lui doit la vie, tout comme une partie de sa famille. Depuis 1984, ce dernier s'est battu afin de remercier par ce biais son sauveur, et a précisé lors de la cérémonie combien ce passé terrible avait d'importance dans sa vie. Françoise Le Lasseur a reçu la médaille et le diplôme de "Juste parmi les Nations" des main du Consul Général et du président du Comité.

Jean Ducasse clôturait alors la cérémonie par quelques mots, rappelant que les qualités fondamentales des hommes et des femmes se mesurent souvent dans l'adversité et remerciant Roger Demon d'avoir donné à chacun une leçon d'humanité.

M.L.B